

actividades del instituto

La Federación Internacional del Pretensado (F. I. P.) encomendó a la Asociación Española del Hormigón Pretensado la organización de los Simposios Técnicos Internacionales que a continuación se detallan:

Lunes 3 y martes 4 de junio de 1968:

- Simposio sobre: «Prefabricación de elementos de hormigón pretensado».

Jueves 6 y viernes 7 de junio de 1968:

- Simposio sobre: «Aceros para pretensado». Visitas técnicas.

El miércoles día 5 de junio se celebrarán reuniones del Comité Ejecutivo, Consejo Administrativo y Comisión de Prefabricación de la F. I. P.

Con el objeto de concretar diversos detalles de organización de estos simposios y reuniones, la F. I. P. decidió celebrar en Londres, durante los días 13, 14 y 15 del pasado diciembre, unas sesiones de trabajo de su Comité Ejecutivo y Comisión de Prefabricación, solicitando que a las mismas asistiese una representación de la Asociación Española del Hormigón Pretensado.

Como consecuencia, se trasladaron a Londres los señores Torroja y Piñeiro, vicepresidente y secretario, respectivamente, de la A.E.H.P., para participar en las sesiones. Durante su desarrollo se adoptaron diversos acuerdos, previas las oportunas discusiones, sobre la forma en que habrán de organizarse los simposios, el programa detallado de los mismos, nombramientos de ponentes generales y presidentes de las diversas sesiones, servicios de traducción simultánea, programa de visitas técnicas, etc.

A estas reuniones, celebradas en el domicilio social de la Cement and Concrete Association, asistieron, además de la delegación española, el presidente de la F.I.P., señor Levi; el presidente honorario, señor Guyon; el vicepresidente de la Comisión de Prefabricación, señor New, y representantes de Alemania Occidental, Alemania Oriental, Bélgica, Checoslovaquia, Estados Unidos, Francia, Holanda, Inglaterra, Italia, Rusia y Suiza.

El viernes día 15 se realizó una visita a las obras de la ampliación de la Western Avenue, en las cuales se están aplicando, en gran escala, elementos prefabricados de hormigón pretensado.

XXIV curso superior de especialización en soldadura

El día 9 de enero del presente año tuvo lugar la inauguración del *XXIV curso superior teórico-práctico de especialización en soldadura* para titulados superiores (ingenieros, arquitectos y doctores o licenciados en ciencias) y medios (peritos industriales, aparejadores y ayudantes de ingeniero en general) y estudiantes de los últimos cursos de estas carreras. Su organización corrió a cargo del Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas, a través del Departamento de Estudios de Desarrollo Técnico, Sección de Enseñanza.

Para cualquier información sobre dicho curso superior, dirigirse a: *Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas*. Avda. de la Moncloa, s/n. Ciudad Universitaria. Madrid-3, o por teléfono al número 253-89-00.

XI congreso internacional de cerámica Madrid, 22-28 septiembre 1968

La Sociedad Española de Cerámica, afiliada a la Association Européenne de Céramique (A. E. C.) en representación de España, ha tomado a su cargo la organización de este XI Congreso Internacional de Cerámica, en la cual colaboran también las industrias cerámicas portuguesas a través del *Grémio dos Industriais de Cerâmica*, que ostenta la representación de Portugal ante la Association Européenne de Céramique.

Las direcciones de ambas Asociaciones Nacionales son:

SOCIEDAD ESPAÑOLA DE CERAMICA

C. Serrano, 113

MADRID-6

GRÉMIO DOS INDUSTRIAIS DE CERÂMICA

Rua Artilharia Um, 104, 2.º Dto.

LISBOA-1

El programa y las fechas propuestas fueron aceptados por el Comité Directivo de la A. E. C. en su reunión de los días 1 y 2 de junio de 1967, celebrada en Montecarlo.

Los idiomas adoptados serán los cuatro oficiales de la Association Européenne de Céramique: inglés, francés, alemán e italiano, en cualquiera de los cuales podrán presentarse las ponencias sobre las tres secciones de que tratará el precitado Congreso:

1. Cerámica blanca.
2. Refractarios.
3. Tierra cocida.

La inscripción de los participantes, la ceremonia oficial de apertura del Congreso y todas las reuniones técnicas tendrán lugar en la Casa Sindical Nacional, Paseo del Prado, 18-20. Madrid.